

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Appindangoye indisponible un mois

LE défenseur central des Panthères et du club turc de Sivasspor souffre d'une lésion à la cuisse droite, contractée le 31 janvier dernier lors de la rencontre de Süper Lig entre Alanyaspor et Sivasspor (3-1). Son retour est prévu pour le 1er mars prochain.

Willy NDONG
Libreville/Gabon

De nombreux compatriotes se sont interrogés sur les raisons de l'absence du défenseur central des Panthères Aaron Appindangoye mercredi dernier lors du match Sivasspor-BB Erzurum (0-0), comptant pour la 22e journée de Süper Lig. À ce sujet, le sélection-

neur national, Patrice Neveu, qui s'est longuement entretenu avec le joueur, nous a indiqué que son défenseur souffrait d'une lésion au niveau de la cuisse.

"Aaron souffre d'une déchirure du tendon intérieur de la cuisse avec hématome. Blessure contractée dimanche dernier en Süper Lig. C'est ce qu'a révélé l'IRM pratiquée sur le joueur. Son indisponibilité est estimée à un mois. Tout en espérant qu'il nous revienne en

forme pour les deux rencontres face à la RDC et à l'Angola", renseigne le technicien français.

C'est la seconde blessure de notre compatriote en l'espace de trois mois, après sa lésion à la cheville droite, qui avait nécessité un arrêt de 72 jours. Un autre compatriote s'est gravement blessé la semaine dernière. Il s'agit de Malick Evouna du Club sportif sfaxien (Tunisie). Il souffre d'une rupture des ligaments croisés internes.



Photo: DR

Aaron Appindangoye devrait revenir d'ici au 1er mars prochain.

Chan 2020 : le Maroc toutes voiles dehors

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

En plus de promettre un engagement identique à celui imposé à la République démocratique du Congo en quarts de finale, Martin Ndtoungou-Mpilé, le sélectionneur des Lions indomptables A' affirmait disposer d'une stratégie pour venir à bout du Maroc et atteindre la finale du Championnat d'Afrique des nations (Chan) 2020.

Il faut cependant dire qu'entre les bonnes intentions de veille de match et la réalité du terrain, il y a parfois un décalage. Le pays hôte, qui semblait pourtant monter en puissance, après un premier tour bouclé à la deuxième place de la poule A, n'a pas vraiment existé mercredi lors de l'opposition lourdement perdue face aux Lions de l'Atlas (0-4). La faute pas forcément à une équipe camerounaise plombée par l'absence du championnat local et la pression d'une première demi-finale au Chan. C'est surtout dans la montée en régime des Marocains, depuis le dernier match de poule contre l'Ouganda (5-2), qu'on trouvera des explications plus évidentes.

En trois matchs, les poulains



Photo: DR

Après avoir dominé le Cameroun en demi-finale, Soufiane Rahimi et le Maroc ont toutes les cartes en main pour demeurer sur le trône continental.

de Hocine Ammouta viennent en effet de planter douze buts. Affichant des temps de passage meilleurs que durant l'édition 2018 remportée à domicile avec 13 pions au compteur. Il faut dire que le portier Anas Zniti, les milieux de terrain Yahya Jabrane, Abdellah Hafidi et Walid El Karti, les attaquants Zakaria Hadraf et Ayoub El Kaabi sont restés en place pour perpétuer le bel héritage. Et si le dernier cité, malgré deux buts sur penalty, n'est plus que l'ombre de l'attaquant qui avait survolé la précédente

édition, pour terminer meilleur joueur et buteur du tournoi, Soufiane Rahimi a brillamment repris le flambeau. Auteur d'un doublé qui a porté son total à 5 réalisations, l'attaquant du Raja Casablanca (qui devrait signer à Al-Aïn, aux Émirats Arabes Unis après le tournoi) est le facteur X du Maroc dans ce Chan. Mais dimanche contre les solides Aigles du Mali, l'objectif du sacre passera par une nouvelle prestation de haute tenue des Lions de l'Atlas, plus que jamais favoris à leur succession.

Merlin Tandjigora attendu prochainement à Bamako



Photo: Wilfried MBINAH

Le milieu récupérateur gabonais Abdoulaye Tandjigora Koumba (en jaune).

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

Après le Stade Mandji (Gabon), le FC Metz (France), l'USJA Carquefou (France), Istres (France), Leixões SC (Portugal), Meizhou Hakka (Chine), Belenenses (Portugal) et l'US Vimy (France), Merlin Koumba Abdoulaye Tandjigora s'offre un nouveau défi avec le Djoliba AC. En effet, l'international gabonais a été approché par son compatriote Saturnin Ibela, qui dirige le staff technique du club malien.

"J'ai contacté Merlin Tandjigora

parce qu'il a beaucoup d'expérience et peut être un bon atout pour mon projet. Sachant que le championnat national débute le 15 février prochain, j'ai mis à la disposition du bureau directeur ce dossier de recrutement. Le bureau a déjà bouclé avec le joueur sur un certain nombre de choses, notamment son contrat par rapport au nombre de saisons. Un terrain d'entente n'a pas encore été trouvé sur le plan financier. Mais sachez tout simplement qu'il est attendu à Bamako dans les tout prochains jours", a confié hier le technicien gabonais.